



Du 15 au 17 juillet à Desvres
Intervention du Street artist
inkOj

Présentation de l'artiste

Dès sa plus tendre enfance, Nicolas Soulabail baigne dans la marmite de l'art... Ses parents sont artistes-peintres, professeurs d'arts plastiques et d'histoire de l'art. Un artiste en devenir parmi des artistes matures, il lui a fallu se distinguer. C'est par le dessin et la scénographie qu'il oriente son avenir.

En intégrant les Beaux-Arts durant trois ans il s'ouvre ainsi à toutes les techniques artistiques. En entrant à l'ENSAAMA Olivier de Serres à Paris où il obtient DSAA, il découvre le design intérieur, l'occupation de l'espace, la scénographie. Tous ses projets profitent alors de l'association des arts plastiques et des arts appliqués.

Aujourd'hui Nicolas Soulabail s'affiche sous le nom d' inkOj (« encres » en esperanto, langue universelle), et pratique la fresque - au sol ou au mur - et la scénographie. On le croise dans des musées, scénographiant des expositions, des espaces de co-working ou de start-up, aménageant des espaces d'accueil du public...

On le voit couvrir des murs de "tatouages" dans des restaurants, des entreprises, mais aussi des murs dans des villes. Sa démarche est d'appliquer une forme artistique à un sujet dédié, à répondre par des fresques thématiques.

Depuis 2019, on le découvre animer et peindre des trottoirs, pratique qu'il s'amuse lui-même à nommer le KERBART. Cette fois sa double démarche est d'embellir la rue par des surprises graphiques et de faire découvrir les trésors architecturaux ou artisanaux de nos villes. Ce travail s'intéresse toujours aux liens entre art, artisanat et architecture. Il repère par exemple des carreaux de ciment dans des halls d'immeuble et les reproduit à même le trottoir grâce au pochoir et à la peinture en bombe. Il peut aussi s'inspirer des vitraux d'une église pour habiller un parvis, d'une riche façade pour en créer un motif ou styliser une architecture à pans de bois et l'appliquer au sol...

Le but étant toujours de valoriser un item architectural ou de rappeler le travail artisanal.

Reportage :

<https://www.facebook.com/parisnormandie/videos/2987074664711711/?sfnsn=scwspmo&extid=sVzCir3CXkEDh5g5&d=n&vh=e>

Pour en savoir plus :

inkoj@inkoj.com
<http://inkoj.com/>



QUELQUES REALISATIONS A ROUEN





inkOj

invité par le Musée de la Céramique

Quand le Musée de la Céramique de Desvres découvre le travail d'inkOj, il lui semble tout naturel d'initier une collaboration avec l'artiste. Riche d'une immense collection de carreaux de faïence, le musée souhaite alors faire sortir ses collections hors les murs, afin de renouveler l'intérêt qu'ils méritent. Il invite alors inkOj à ré-interpréter le carreau de faïence de Desvres.

Du jeudi 15 au samedi 17 juillet 2021, avec ses pochoirs et ses bombes de peinture, le street artist graffera les carreaux de faïence à de multiples endroits de la ville. Il interviendra sur des « cicatrices » de sol qu'il a repérées lors d'un précédent séjour. Au fur et à mesure de son travail, apparaîtront des fresques telles des tapis de carreaux de faïence.

inkOj animera également des ateliers avec les jeunes des centres de loisirs de Desvres et rencontrera le public lors d'un rendez-vous, tout en convivialité, vendredi 16 à partir de 19h30 sur le parking de la mairie près de la friagerie. Il y présentera son travail, sa démarche, le projet à Desvres, et le public aura même l'occasion de « BOMBER » à son tour!

Tout au long de l'été, le public pourra découvrir les réalisations d'inkOj en autonomie ou lors de rendez-vous proposés par le musée. L'actualité et la programmation du projet sont disponibles sur la page Facebook du musée.



Où et quand rencontrer inkOj* :

**Reprendre cette orthographe exacte : « i » minuscule, « O »majuscule*

- **Jeudi 15 juillet à partir de 10h**

Ateliers peinture au rouleau sur pochoir

Lieu : Musée

Public : les enfants du centre aéré et la médiathèque

- **Jeudi 15 juillet à partir de 14h**

inkOj interviendra devant la mairie et sur la place

- **Vendredi 16 juillet à partir de 9h**

Ateliers bombes

Lieu : au CAJ rue Victor Lengagne

Public : adolescents du CAJ

- **Vendredi 16 juillet à partir de 14h**

inkOj interviendra au niveau de la venelle, rue de l'église et devant l'école Saint-Nicolas, rue de la motte

- **Vendredi 16 juillet à partir de 19h30**

Rencontre conviviale avec le street-artist inkOj et découverte du travail à la bombe sur pochoir sur le parking de la mairie à côté de la friterie.

Gratuit

- **Samedi matin**

inkOj interviendra sur le parvis du musée et rue Claude

ATTENTION Ce programme est susceptible de changer en fonction de la météo, ne pas hésiter à nous contacter avant de se rendre sur place.

Rendez-vous en lien programmés tout l'été

- **Présentation dans le hall du musée des carreaux dont s'est inspiré inkOj.**

Accès libre

- **L'objet mystère : Jeu-concours en partenariat avec les commerçants**

du 17 juillet au 15 août

En écho au travail d'inkOj, ce jeu consiste à trouver une composition de carreaux et des indices chez les commerçants afin de d'identifier l'objet mystère au musée. A gagner, 50€ d'achats dans les commerces participants.

- **Balade sur le thème du carreau à travers la découverte des créations du street artist inkOj**

les mardis 20 juillet, 3 et 17 août de 10h à 11h30

et les jeudis 29 juillet, 12 et 26 août à 10h à 11h30

Tarif : 7€ Réduit : 6€ (visite du musée comprise)

Sur réservation au 03 21 83 23 23

- **Sélection de livres sur le street-art et micro-exposition à la médiathèque**

du 6 juillet au 9 août

Accès libre

